



NEWSLETTER | MARZO 2024

Proyecto de asociación estratégica

"School Education Against Climate Change" (SEAC) 2021-1-ES01-KA220-SCH-000023837

Durante el mes de marzo de 2024 todos los socios del proyecto de Asociación Estratégica "Educación Escolar contra el Cambio Climático" se reunieron para celebrar la última reunión transnacional en Valladolid, España. La reunión fue organizada por ASPAYM Castilla y León.



Los participantes debatieron los resultados y los aspectos más destacados del proyecto, e hicieron aportaciones al informe de difusión y al informe final.



Todos los participantes de las reuniones tomaron parte en el Evento Multiplicador organizado para los estudiantes de 2º curso de educación primaria en el campus de la Universidad de Valladolid en una ciudad vecina - Palencia.

Durante las tres horas que duró el evento, los asistentes se familiarizaron con el proyecto, el Objetivo de Juventud 10 y el ODS 13, la variedad de herramientas y juegos desarrollados, así como su aplicación en la educación y en la vida cotidiana.



Financiado por la Unión Europea. No obstante, las opiniones expresadas son responsabilidad exclusiva de los autores y no reflejan necesariamente las de la Unión Europea ni las de la Agencia Ejecutiva en el ámbito Educativo y Cultural.

no reflejan necesariamente las de la Unión Europea ni las de la Agencia Ejecutiva en el Ámbito Educativo y Cultural (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de las mismas.

